

Cuba et l'Arabie Saoudite évaluent la possibilité d'impulser la coopération dans le secteur de la santé publique



Riyad, 16 novembre, (RHC).- Des représentants de Cuba et de l'Arabie Saoudite ont exprimé à Riyad, la disposition de consolider la coopération en matière de santé, un secteur dont Cuba a atteint un haut niveau de développement.

Le ministre saoudien de la santé, *Khalid bin Abdulaziz Al-Falih* et l'ambassadeur cubain, *Enrique Enríquez*, ont évalué l'état actuel des relations dans ce secteur. Ils se sont accordés à analyser l'éventuelle implémentation d'un programme d'attention intégral aux patients souffrant d'ulcères du pied du diabétique dans ce pays arabe où plus de 3 millions de personnes souffrent du diabète.

Le ministre saoudien a fait l'éloge des progrès et de l'expérience de Cuba en matière de santé publique. Il a ratifié l'intérêt de son pays de renforcer les liens de coopération bilatérale dans ce secteur.

Khalid bin Abdulaziz Al-Falij et l'ambassadeur cubain, Enrique Enríquez, ont évalué l'état actuel des relations dans ce secteur. Ils se sont accordés à analyser l'éventuelle implémentation d'un programme d'attention intégral aux patients souffrant d'ulcères du pied du diabétique dans ce pays arabe où plus de 3 millions de personnes souffrent du diabète.

Le ministre saoudien a fait l'éloge des progrès et de l'expérience de Cuba en matière de santé publique. Il a ratifié l'intérêt de son pays de renforcer les liens de coopération bilatérale dans ce secteur.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/76036-cuba-et-larabie-saoudite-evaluent-la-possibilite-dimpulser-la-cooperation-dans-le-secteur-de-la-sante-publique>



Radio Habana Cuba